



12/6

いきいき大学閉校式

閉式の言葉の後、終活カウンセラー協会上級インストラクターの榎木泰子氏が「つたえる つなげる つぎの笑顔のために」と題して講演を行いました。



11/26

わくわく体験塾

町内の小学生を対象に東京理科大学の学生が先生となり、さまざまなおもしろ科学実験が行われました。



12/1

「見守り活動」「災害時の物資供給」に関する協定を締結

12月1日、町と株式会社セブンイレブンジャパンの間で「地域見守り活動に関する協定」および「災害時の物資供給および店舗営業の継続又は早期再開に関する協定」が締結されました。町内在住の高齢者が安心した生活を送れるよう見守り活動を行うことや、災害時の物資供給・営業の継続又は早期再開を行うため、それぞれ必要な事項を定めた協定書が取り交わされました。



五島 史郎 さん



野澤 肇 さん

12/8

北海道永年勤続功勞社会教育委員表彰

市町村社会教育委員として、多年にわたり社会教育の振興に貢献したとして、長万部町の社会教育委員長 野澤 肇さんと社会教育委員 五島史郎さんに北海道社会教育連絡協議会より表彰盾が贈られ、12月8日社会教育委員会議で鈴木教育長から手渡されました。野澤さんは19年、五島さんは17年社会教育委員を勤め、現在もその職にあります。



平成28年秋の叙勲(消防功勞) 菊池 弘さんに瑞宝単光章

この度、平成28年秋の叙勲において、札幌市にお住まいの菊池 弘さんが、瑞宝単光章を受章されました。菊池さんは昭和44年長万部町消防団に入団、平成7年国縫分団分団長に就任、入団以来36年の永きに亘り、消防使命一筋に尽瘁し、水火災等の災害発生時には、常にその活躍ぶりと旺盛な行動力を示し、今回はこれらの功績が認められての受章となります。